

Manuel Peláez Castillo dará nombre a la Cátedra de Empresa Familiar de la UA - Información - 19/06/2015



La fotografía de familia que se hicieron los alumnos con los representantes de la UA, la UMH y AEFA ayer, en el campus de San Vicente del Raspeig. INFORMACIÓN

Manuel Peláez Castillo dará nombre a la cátedra de la Empresa Familiar de la UA

► La nueva designación coincide con los actos de celebración del veinte aniversario de AEFA

M. POMARES

■ La Cátedra de la Empresa Familiar de la Universidad de Alicante recibirá el nombre de Manuel Peláez Castillo. La nueva designación llega precisamente coincidiendo con los actos de conmemoración del veinte aniversario de la Asociación de la Empresa Familiar de Alicante (AEFA), una organización que promovió en esta provincia este reconocido empresario de la construcción fallecido el pasado año. De hecho, la propuesta se hizo oficial ayer, durante el acto de clausura de la XII edición de los cursos que organizan las cátedras de la Empresa Familiar de las universidades de Alicante y Elche, celebrado en el campus de San Vicente del Raspeig. Fue en este marco en el que el mandatario de AEFA y presidente del Consejo Social de la UA, Francisco Gómez, hizo oficial la propuesta del cambio de denominación, de manera que pase a llamarse Cátedra Manuel Peláez Castillo de la Empresa Familiar. La iniciativa, lógicamente, tuvo un respaldo unánime entre los presentes, e incluso el rector de la UA, Manuel Palomar, llegó a afirmar que «no podía haber habido otra designación ni mejor elección», para, a continuación, poner el acento en la relación del desaparecido empresario con la Universidad de Alicante y su implicación con todo tipo de iniciativas de carácter formativo.

Durante el acto, además, se procedió a la entrega de diplomas a los más de 100 alumnos que han participado en esta nueva edición de los cursos organizados tanto en la UA como en la UMH. La Asociación de la Empresa Familiar de Alicante se encarga de promover anualmente el desarrollo de las actividades de estas dos cátedras, que están integradas en la red del Instituto de la Empresa Familiar.